



La Reina Doña Sofía. | ARCHIVO

## La Reina Sofía inaugurará el 8 de junio en Salamanca unas jornadas sobre Alzheimer

A.S. | SALAMANCA

La Reina Doña Sofía presidirá el III Simposio Internacional 'Avances en la Investigación Sociosanitaria en la Enfermedad de Alzheimer' que se celebrará el próximo 8 de junio en Salamanca en el Auditorio Hospedería Fonseca organizado por la Fundación General de la Universidad de Salamanca, Centro de Referencia Estatal de Atención a Personas con Enfermedad de Alzheimer y otras Demencias (IMSERSO) y la Fundación Reina Sofía.

La monarca, que es una asidua de este tipo de eventos en los participa su función y que ha venido varios años a la capital salmantina por estos motivos, será la encargada de inaugurar oficialmente la jornada de 12 a 12.30 horas.

A lo largo de este encuentro se abordarán las novedades sobre el tratamiento de esta patología a través de diferentes perspectivas y la cita servirá para poner en común avances en la lucha contra esta lacra que afecta de lleno a la sociedad actual.